

Wieder Radrennen im Landkreis

Aichach. (RE) Die Radsport-Senioren eröffnen am kommenden Sonntag ihre Saison. Dabei steht der erste Lauf um den Agfa-Gevaert-Pokal auf dem Programm. Dieses Rennen ist ein Einzelzeitfahren über 36 Kilometer und führt ab 8 Uhr von Mühlhausen nach Handzell und zurück. Die Favoriten sind dabei Vorjahressieger Helmut Weis (RSG Augsburg) und Ex-Profi Otto Altweck (München). Es wird in zwei Klassen gefahren (35 bis 45 Jahre und über 45 Jahre). Vor diesem Einzelzeitfahren findet ein Schülerrennen über acht Kilometer statt.

Radrennen in Mühlhausen

Mühlhausen (oh). Beim ersten Lauf zum Agfa-Gevaert-Pokal 1977 — einem 36-Kilometer-Einzelzeitfahren auf der Strecke Mühlhausen—Handzell und zurück am Sonntag, 3. April, 8 Uhr — sind Vorjahressieger Helmut Weis (RSG Augsburg) und Exprofi Otto Altweck (München) die Favoriten. Die Fahrer starten in Zweiminutenabständen in zwei Klassen (35—45 und über 45 Jahre). Vor diesem Einzelzeitfahren findet ein Schülerrennen über acht Kilometer statt.

RadSPORTler trotzen Wind und Regen

- Wenig Glück mit dem Wetter hatten
- die RadSPORTler beim ersten Lauf zum
- Agfa-Gevaert-Pokal 1977, einem 36-km-
- Einzelzeitfahren zwischen Mühlhausen
- und Handzell. In vier Klassen gingen 68
- Fahrer an den Start.

In der Klasse I der Senioren gewann der Münchner Bernd Krappweis überlegen vor Vorjahressieger Manfred Mitterer. Mit einem vierten Platz nahm der Augsburger Helmut Weis seine Chance wahr, diesen Pokal zum drittenmal in ununterbrochener Reihenfolge zu gewinnen.

Schüler B, 8 km: 1. Brandl (RSV Sonthofen), 2. Biste (München), 3. Gatz (München), 4. Eckerlein (Phönix Augsburg), 5. Flackus (München), 6. Spengler (RSG Augsburg). — **Schüler A:** 1. Kellner, 2. Malcherek (beide München), 3. Schmid (Phönix Augsburg), 4. Hillringhaus (RSG), 5. Benda (Phönix Augsburg). — **Senioren II:** 1. Brandl (München) 57:36,3, 2. Fischer (RSG Augsburg), 3. Kaiser (München), 4. Mich. Kappler (RSG). — **Senioren I:** 1. Krappweis, 2. Mitterer, 3. Sämmer (alle München), 4. Weis (RSG Augsburg), 5. von Gorkum (Traunstein), 6. Löwe (München), 7. Dr. Konopka, 8. Krauss, 9. Steiner (alle RSG), 10. Rakutt (München), 11. Weinberger (München), 12. Langer (RSG), 13. Eckerlein (Phönix Augsburg).

RadSPORTler trotzen Sturm und Regen

Aichach. (RE) Wenig Glück mit dem Wetter hatten die Schüler und Senioren beim ersten Lauf zum Agfa-Gevaert-Pokal 1977, das in vier Klassen 68 Teilnehmer am Start sah und zwischen Mühlhausen und Handzell als Einzelzeitfahren ausgetragen wurde. Die Münchner Fahrer waren überlegen und holten in der Klasse Schüler A (12 bis 14 Jahre) und in den beiden Seniorenklassen I und II die Siegerpreise. Es hat sich wieder gezeigt, daß es die Strecken im Landkreis in sich haben, denn alle Fahrer waren nach dem Rennen durch das ewige Auf und Ab der Steigungen erschöpft.

Ergebnisse: Schüler B: 1. Andr. Brandl (Sonthofen), 2. Th. Biste, 3. Roman Gatz (beide München), 4. A. Eckerlein (Augsburg), 5. M. Flackus (München), 6. P. Spengler (Augsburg). — **Schüler A:** 1. Claus Kellner, 2. Manfr. Malcherek (beide München), 3. Th. Schmid, 4. W. Hillringhaus, 5. Herb. Benda (alle Augsburg), 6. A. Müller (München). — **Senioren II (36 km):** 1. Ernst Brandl (München) 57:36,3 Min., 2. Walter Fischer (Augsburg), 3. Fritz Kaiser (München), 4. Michael Kappler (Friedberg), 5. L. Bacigalupo (Fürstenfeldbruck), 6. Martin Jehle (Sonthofen). — **Senioren I:** 1. Bernd Krappweis 55:52,3, 2. Manfr. Mitterer, 3. Alfr. Sämmer (alle München), 4. Helmut Weis (Augsburg), 5. L. v. Gorkum (Traunstein), 6. G. Löwe (München), 7. Dr. Peter Konopka (Augsburg), 8. P. Krauss (Friedberg), 9. Hub. Steiner (Augsburg), 10. B. Rakutt (München).